



17ª CONFERENCIA INTERNACIONAL DE INGENIERÍA SÍSMICA

En el marco de la 17ª Conferencia Internacional de Ingeniería Sísmica celebrada en Sendai, Japón del 27 de septiembre al 2 de octubre de 2021, el Dr. Luis Esteva Maraboto, junto con los profesores James O Jirsa (EUA), Tsuneo Katayama (Japón), Theodossius Tasios (Grecia), fue invitado a dar una plática especial dentro de la serie Conoce los Maestros (Meet the Masters).

La Asociación Internacional de Ingeniería Sísmica (IAEE) invitó a los cuatro profesores, reconocidos internacionalmente por sus importantes contribuciones a lo largo de su vida en el campo de la ingeniería sísmica para que, a través de sus conferencias, compartieran sus conocimientos y sirvan como estímulo para jóvenes académicos y profesionistas interesados en este campo de la ciencia.

Nuestras felicitaciones al Dr. Esteva Maraboto por este merecido reconocimiento.



También en la 17ª Conferencia Internacional de Ingeniería Sísmica se llevó a cabo la votación para renovar la Junta Directiva de la Asociación Internacional de Ingeniería Sísmica (IAEE, por sus siglas en inglés) resultando el Dr. Sergio Alcocer Martínez de Castro electo como director (miembro de la Junta Directiva). En adición al Dr. Alcocer, fueron electos otros cuatro nuevos directores y se reeligieron cinco de varios países del mundo. Los nuevos directores permanecerán en su posición tres años, con la posibilidad de una reelección. |